

Concluye certamen internacional de habaneras en ciudad española



Madrid, 28 jul (RHC) El LXV Certamen Internacional de Habaneras y Polifonía concluye, este domingo, en la ciudad española de Torrevieja con la participación de agrupaciones y solistas de una decena de países.

El evento que se celebra desde hace 65 años en esa localidad acoge anualmente a prestigiosos coros de diversas regiones del planeta, los cuales interpretan canciones de este particular género, el cual tiene fuertes influencias en Torrevieja.

Iniciado el 22 de julio, el concurso tiene lugar en el antiguo depósito y embarcadero Eras de la Sal de esa ciudad y cuenta con un jurado de lujo compuesto por el fundador y director del coro University of Santo Tomás Singers de Filipinas, Fidel Calalang Jr., Ruth Revert, José Elberdin, Alonso Gómez y Ramón Gil.

Agrupaciones y solistas de Estados Unidos, Canadá, Ucrania, Bielorrusia, China, Filipinas, Corea del Sur, Italia, entre otras naciones, además de participantes del país sede, interpretaron antológicos temas de autores españoles y cubanos.

El director del certamen de Habaneras de Candás (Asturias), David Colado, se refirió a Torrevieja como el 'espejo en el que todos nos queremos mirar al llevar la habanera a su máxima expresión'.

Las relaciones entre La Habana y Torrevieja se remontan a varios años lo cual ha permitido estrechar los lazos culturales mediante eventos como el recientemente finalizado Jornadas de Ida y Vuelta, que cada verano atrae miles de turistas al puerto de esta pequeña ciudad.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/197410-concluye-certamen-internacional-de-habaneras-en-ciudad-espanola>



Radio Habana Cuba